
桜まつりを開催しました 

4月11日（日曜日）湯谷のエドヒガンで桜まつりを開催しました。昨年はコロナで

中止しましたが、県北にはウイルス感染者が発生していないこと、2年続けて休むとこ

れまで盛り上がってきた桜まつりの行事が継続できるのかなどの意見から、テイクアウ

トの商品を販売しました。おこわ・赤飯はよく売れたようです。当日は、花びらが散っ

て少し寂しく感じましたが、花見のお客さんも結構な人で賑わっていました。来年は、

出店も増やして桜の下で食べられるものを販売できるようになればいいのですが。 

4月7日（水曜日）には、川鳥の米花一司さんが松の木線に定植されている桜を観に

植物研究家の伊藤之敏先生ご一行が来られて、桜をはじめとした植物のお話を聞きまし

た。米花さんは、30 種類ほどの桜を植えておられるそうですが、これは広島県緑化セ

ンターに次ぐ品種の多さだそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 
 

  八幡自治振報 

      
                          

元気を出そう八幡 

松の木線の桜 

レンゲと桜 

花見のお客 

おこわの販売 



城山ＧＧＣ（グラウンドゴルフクラブ）が第64回大会を開催 

城山GGC（小林茂房会長）では4月18日の日曜日に第64回城山GGCグラウン

ドゴルフ大会を開催されました。会員は20名おられるそうですが当日は18名の参加

でした。朝の雨でグラウンド状態は良くなかったのですが皆さん楽しくプレイされてい

ました。 

城山GGCの歴史は古く20年以上前に結成されたクラブだそうで、親子2代に渡っ

ての会員もいらっしゃいます。これからも末永いご活躍を祈念いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

農繁期を迎えました 

今年も田植えの時期が近づいてきました。 

種まき、田ごしらえ、草刈りと忙しい毎日が 

続きます。3月は思いのほか暖かい日が続き 

ましたがここにきて朝晩は暖房器具が必要な 

ほど寒い日が続いています。朝氷が張るほど 

の寒さです。農作業ではケガなどしないよう 

に注意をして行ってください。 

 

地域マネージャーの紹介 

4月から、地域マネージャーとして新たに 

美能一彦さんに勤務してもらいます。中村さ 

んには継続して勤務してもらいます。美能さ 

んには、フィットネス指導及び福祉全般につ 

いて、中村さんには、IT情報機器による地域 

情報の発信を担当していただきます。昨年度 

まで地域マネージャーとして勤務してもらっ 

ていた中木さんはパート勤務としてこれまで 

通りフィットネス指導をしていただきます。 

 

 

今日の一句を紹介します。今回からはデイホーム会員さんの作品です。 

 

 

ペンネーム：おちょこ 

今日の一句： 葉ざくらや ほととぎす鳴く 山里かな 


